



TC Neuss-Weckhoven e.V. feiert Saisonabschluss mit zünftigem Oktoberfest

Tennis, Preisverleihungen zum Saisonende und Wiesn-Atmosphäre im Neusser Traditionsclub

Neuss-Weckhoven, 22.10.2018

Neuss. Am 20. Oktober 2018 fand im TC Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) der Saisonabschluss statt und mehr als 30 Teilnehmer kämpften bei einem Doppelturnier um den Sieg. Das sich anschließende Oktoberfest läutete den gemütlichen Teil des Tages ein. Sportwartin Dr. Grit Andersen ehrte zunächst die Gewinner des Doppelturniers und ein Baumstamm-Wettnageln sorgte für gute Laune. Im Laufe des Abends überreichte Dr. Grit Andersen die Siegerurkunden im vereinsinternen Nürnberger LK-Race. Nicole Lachmann, Mannschaftsführerin der offenen Damenmannschaft, freute sich über die Urkunde des ‚Tennisbezirks 1 - Linker Niederrhein e.V.‘, die ihre Mannschaft für den Aufstieg in die Bezirksklasse A erhielt. Deftige Oktoberfestgerichte sowie zünftige Blasmusik rundeten das gelungene Fest ab.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

thomas.ziesmer@ish.de

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als 40 Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.